

Pleno designa nuevo líder

El morenista **Sergio Gutiérrez Luna** fue elegido este martes como el nuevo presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Fue elegido por unanimidad con 420 votos,

y ya había ocupado el cargo de presidente de la Cámara entre 2021 y 2022. Además, Dolores Padierna Luna fue electa como vicepresidenta.



El nombramiento de Gutiérrez Luna se produce tras el fallecimiento de la anterior presidenta, **Ifigenia Martínez**, el pasado 5 de octubre.

Durante su discurso de aceptación al cargo, Gutiérrez Luna destacó la importancia de la unidad y el trabajo conjunto para enfrentar los desafíos legislativos del país.

“Es un honor y una gran responsabilidad asumir este cargo. Trabajaremos incansablemente para fortalecer nuestra democracia y atender las necesidades de todos los mexicanos”, declaró Gutiérrez Luna.

“Tengan la confianza todas y todos que lo haremos con imparcialidad, con objetividad, tratando siempre de conducir adecuadamente el debate y las sesiones. Agradecidos por su apoyo, coordinadoras y coordinadores, a nuestro grupo parlamentario de Morena y por supuesto los demás grupos parlamentarios quedamos en esta encomienda y no les vamos a fallar”, añadió tras rendir protesta en el cargo.



Gutiérrez Luna aprovechó para rendir homenaje a Ifigenia Martínez, de quien expresó su respeto y admiración por su legado y destacó su compromiso con la democracia y la justicia social.

Ifigenia Martínez Ibarra, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y una figura emblemática de la izquierda mexicana, falleció a los 94 años el pasado 5 de octubre.

Su legado incluye una destacada trayectoria en la política y la academia, siendo una de las primeras mujeres en ocupar cargos de alta relevancia en el país.

<https://www.sinembargo.mx/08-10-2024/4560671>